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有關大澳興建水都雙橋工程進度的提問 

 

 

  黃福根議員通知本會，在本年 6 月 22 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  政府於 2007年提出大澳改善工程計劃，當中包括改善

大澳市中心過度擁擠，緊急車輛無法到達部分區域的問題。

為改善交通，政府將於大澳寶珠潭和鹽田建造“水都雙橋”，

讓行人和緊急車輛通過。土木工程拓展署亦於 2012年 11月

舉辦“水都雙橋．設計徵集”比賽，公開招募雙橋的設計圖

則，並已於 2013年 4月 24日舉行頒獎典禮，以及公佈得獎

作品。 

 

  大澳寶珠潭和鹽田行人天橋落成後，將可紓緩大澳市

中心的擠迫情況，改善區內連繫，方便居民和遊客。為此，

本人希望了解上述工程的進度，並希望盡快落實興建，以紓

緩居民和遊客爭路的情況。 

 

  本人請土木工程拓展署委派代表出席會議，回應上述

的訴求。   ” 
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